

VI. PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai kelayakan Usaha Buah Pisang *Cavendish* Di Perusahaan Great Giant Food PG 3 Kecamatan Terusan Nunyai Kabupaten Lampung, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian Usaha Buah Pisang *Cavendish* yang dikeluarkan oleh Perusahaan Great Giant Food PG 3 selama 1 periode sebesar Rp 5.681.625.000. Penerimaan yang diperoleh dalam penjualan Buah Pisang *Cavendish* selama satu periode sebesar Rp2.213.274.543, sedangkan keuntungan yang diperoleh oleh perusahaan Giant Giant Food PG 3 selama satu periode sebesar Rp3.450.350.457.
2. Berdasarkan hasil penelitian mengenai analisis nilai R/C sebesar 2.54 (>1), sehingga Usaha Buah Pisang *Cavendish* layak dan Nilai *benefit cost* sebesar 2,54, sehingga Rp1,00 modal yang dikeluarkan maka akan mendapatkan hasil sebesar Rp 2,54, sehingga usaha Buah Pisang *Cavendish* layak untuk diusahakan (dimanfaatkan), Oleh karena itu dengan adanya kegiatan *DDF* dan *Insert* sangat membantu meningkatkan hasil kualitas buah Pisang *Cavendish*.

B. Saran

Bagi Perusahaan Great Giant Food PG 3 hendaknya Usaha Buah Pisang *Cavendish* melakukan sistem *DDF* dan *Insert* untuk lokasi lain. Perlakuan *DDF* dan *Insert* sangat membantu dalam meningkatkan hasil produksi Buah Pisang *Cavendish*. Hal yang perlu diperhatikan dalam sistem ini adalah tenaga kerja dalam melakukan kegiatan *DDF* dan *Insert* karena kegiatan ini merupakan kegiatan yang cukup sulit dikerjakan oleh tenaga

kerja. Tenaga kerja harus berhati-hati dan teliti dalam melakukan kegiatan *DDF* dan *Insert* agar hasilnya berkualitas. Perlakuan *DDF* dan *Insert* dilakukan pada saat buah Pisang *Cavendish* belum terlalu besar pertumbuhannya agar mengurangi resiko cacat pada buah tersebut, selain itu perlu adanya pengarahan materi untuk tenaga kerja sebelum melakukan kegiatan *DDF* dan *Insert* agar mempermudah mandor dan kepala seksi setelah di lokasi agar mandor ataupun kepala seksi kegiatan *DDF* dan *Insert* tidak perlu mengarahkan tenaga kerja satu persatu karena apabila satu persatu akan memakan waktu yang lama dan target tidak tercapai dan dapat mempermudah evaluasi setelah melakukan kegiatan tersebut.

Perhitungan analisis pendekatan Usaha Buah Pisang *Cavendish*, karena masih dalam tahap awal perlakuan *DDF* dan *Insert*, oleh karena itu perlu adanya perhitungan kelayakan menggunakan analisis biaya investasi.